

Unknown Title

Une ferme part en fumée à Saguenay

Près de 140 vaches sont mortes



CAPTURES D'ÉCRAN, TVA NOUVELLES

Plusieurs pompiers ont été appelés à combattre les flammes hier matin à la ferme laitière Boivin et Filles, à Saguenay.



Les pompiers près des ruines de la ferme en fumée.

AGENCE QMI | Un incendie majeur ayant ravagé une ferme laitière du rang Saintjoseph à Saguenay a nécessité l'intervention des pompiers de trois casernes hier matin.

Quelque 140 vaches sont mortes dans le brasier, mais tous les chevaux ont pu échapper aux flammes. Il n'y a aucun blessé.

Le feu aurait pris naissance très rapidement vers 5 h 30.

Des voisins sont venus prêter main-forte aux propriétaires de la ferme Boivin et Filles avant l'arrivée des pompiers. « Environ une vingtaine de pompiers se sont rendus sur les lieux. On est rendu au déblayage. Les pompiers s'affairent à arroser les derniers points chauds », a affirmé Sylvain Bouchard, chef de division du Service de sécurité incendie de la Ville de Saguenay.

Des voisins sont venus prêter main-forte aux propriétaires de la ferme Boivin et Filles avant l'arrivée des pompiers. « Environ une vingtaine de pompiers se sont rendus sur les lieux. On est rendu au déblayage. Les pompiers s'affairent à arroser les derniers points chauds », a affirmé Sylvain Bouchard, chef de division du Service de sécurité incendie de la Ville de Saguenay.

Un problème électrique pourrait être à l'origine des dégâts ; une enquête est présentement en cours.

Il s'agit d'un deuxième événement de la sorte pour ces propriétaires qui avaient également été victimes d'un feu en 2010. Des centaines d'animaux avaient péri à l'époque.

Il s'agit d'un deuxième événement de la sorte pour ces propriétaires qui avaient également été victimes d'un feu en 2010. Des centaines d'animaux avaient péri à l'époque.



Le Journal de Québec

15 août 2023

Prev

Next

Actualités

Plus